

## Carlshorster Musikbühne- Schwedische Weihnacht

Das Kulturhaus Karlshorst in unserem Nachbarbezirk Lichtenberg, in unmittelbarer Nähe unseres Proberaumes befindet sich an historischer Stelle und wurde aufwendig umgebaut und modernisiert. Neben Foto- und Grafikausstellungen bietet es auch einen sehr schönen Saal mit Wohnzimmercharakter und einer Studiobühne im ersten Stock. Das Kulturhaus bietet viele Veranstaltungen im Laufe des Jahres an. So wird immer am Ende des Jahres die Adventzeit mit einem weihnachtlichem Programm eingeläutet und die Traditionen und Bräuche zur Weihnachtszeit aus einem europäischen Land präsentiert. Im vorigen Jahr war es spanisches Brauchtum und in diesem Jahr wurde das Land Schweden gewählt.

Zu unserer positiven Überraschung kam die Anfrage des Kulturringes in Berlin in Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Kunst und Kultur Lichtenberg, ob wir im Rahmen dieser Veranstaltung unsere schwedischen Tänzen zeigen könnten.

Das musikalische Fest mit dem Bandtrio Nordlicht aus Schweden wird bei uns in Erinnerung bleiben, welche in dem Programm den Rahmen mit ihrem musikalischen Können bildeten.

Sie hatten nämlich die Idee zu unseren ausgewählten Tänzen uns musikalisch zu begleiten. Wir fanden die Idee großartig und waren sehr gespannt auf die Tonprobe vor unserem Auftritt, denn es gab zuvor keine gemeinsame Zusammenkunft zum Üben.

Im Rahmen dieses Programmes entschieden wir uns eine Vielfältigkeit an Tanzformen zu zeigen. So entschlossen wir uns für den Kreispaartanz Stockholmschottis, den Dreipaartanz Engelska for tre par und die Quadrille Fjärilen.

Der Höhepunkt für das Publikum war aber der Vindbrügge-Fackeltanz, welchen wir besonders gerne tanzen. Bevor wir uns alle gemeinsam, zusammen mit den Musikern zum Schlussbild auf die Bühne begaben, kam von der Moderatorin die Anregung zum Abschluss von den Musikern begleitet den Stockholmschottisch nochmal zu tanzen.

Das aufmerksame Publikum dankte uns allen mit viel Applaus.



## Folkloretanzgruppe Köpenick



Der Abend war eine zauberhafte Kombination von schwedischer Tradition und weihnachtlicher Vorfreude.

Wir danken für die Auftrittsmöglichkeit dem Kulturring Berlin zu dieser weihnachtlichen Veranstaltung und unser besonderer Dank an das Trio Nordlicht für Ihre großartige Begleitung zu unseren Tänzen.